

園だより

令和4年11月号発行 星城こども園

令和4年度 No.8 TEL 44-2314 Fax 44-2318

象潟町小滝字舞台64-2

明星福祉会HP <http://myojo.or.jp/>

E-mail seijyons@myojo.or.jp



舞い落ちた赤や黄色の葉っぱを素材に見立て、砂場ではちびっこシェフ達が腕を振っています。園庭の柏の木はずいぶん大きくなり、子どもたちにどんぐりをプレゼントしてくれました。

10月14日の給食参観には、保護者の皆様に参加して頂きました。当日は、給食の情報提供の後に子どもたちが食事をしている様子を参観頂きました。心身共に成長が盛んな乳幼児期の食事が重要なのは言うまでもありませんが、参観後のアンケートには食事に時間がかかってしまう、言う事を聞いてくれないなど、家庭でのお子さんの食事の悩みも書かれていました。

栄養バランスやマナーも大切ですが、家庭での食事の良さはやはりくつろいだ雰囲気や愛情をいっぱい感じられるところではないでしょうか。

園での食事は家庭と少し違い、嫌いなものでも友達を意識して食べてくれたりします。友達と一緒に収穫した感動が、一緒に食べる喜びが、苦手を遠ざけてくれます。園での食育活動が家庭の食卓で話題となり、お子さんを真ん中にして、ご家族の食がより豊かになることを祈っています。

11月は楽器遊びや、身体を動かすリズム遊びなどで子どもたちの表現活動を深めていきます。

(園長 齋藤美和子)

<星城こども園 保育目標>

○健康で明朗活発な子どもを育てる ○豊かな情操と安定した情緒を育む ○自分で考え、行動できるように援助する

11月の保育目標



ことり・花の組 (0・1・2歳児)	◎気温差や体調の変化に留意しながら、健康に過ごせるようにする ○戸外を歩いたり遊具に登ったりして体を動かして遊ぶ楽しさを味わう(0歳児) ○初冬の自然に触れながら、体を動かしたり、好きな遊びを楽しむ(1・2歳児)
星・月・雪の組 (3・4・5歳児)	◎活動に合わせ、室内の温度や湿度の調節を行い、快適に過ごせるようにする ○季節の変化に気付き、身近な自然事象を見たり、触れたり、感じたりして遊ぶ(3・4歳児) ○友達と共通のイメージを持ち、考えや思いを出し合いながら活動を進め、一緒に表現する楽しさや満足感を味わう(5歳児)



11月の行事予定 < 職員 の 動 静 >



日	曜日	行事	日	曜日	行事
11/1	火	放課後児童支援員研修 (秋田市・千鶴子参加)	16	水	職員会議
2	水	県幼保推進課教頭・主任等研修会 (オンライン・主幹参加) 第2回象潟小学校運営協議会(園長出席)	17	木	にかほ市2歳児歯科健診(R2年6月・7月生まれ)
3	木	文化の日 象潟小学校学習発表会	18	金	
4	金	由利本荘市保育協議会 園長研修 (副園長参加)	19	土	お遊戯発表会
5	土		20	日	
6	日		21	月	英語で遊ぼう
7	月	英語で遊ぼう 聖園学園短大1年実習生~11/19まで	22	火	11月生まれの誕生会 にかほ市保育協議会障害児保育研修会(横山参加)
8	火	県保育協議会 常任委員会(副園長出席)	23	水	勤労感謝の日
9	水	地区保育士会幼児教育研修会(畑沢参加)	24	木	職員園内研修
10	木		25	金	にかほ市教育・保育アドバイザー来園 にかほ市乳児健診(4・7・10ヶ月児)
11	金	にかほ市3歳児健診 (H31年4月・R1年5月生まれ)	26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	
14	月		29	火	
15	火	避難訓練	30	水	

10/28に地震を想定した避難訓練を行い、旧上郷小グラウンドに避難しました。



<12月の行事予定>

12月6日(火)餅つき・・・子どもたちと職員で餅つきをし、新年を迎える準備をします。

12月23日(金)お楽しみ会・・・子どもたちと職員でステージ発表やゲームなどを楽しみます。



<保護者面談のお知らせ>

11月から12月にことり・花・星・月の組を対象にお子さんの成長の様子や子育ての悩みなどについて、担任などとの面談を予定しております。希望される方は日程の調整を行いますので、連絡ノートや口頭でお知らせください。尚、雪の組は就学に向け、保護者との個人面談を11月下旬から12月初旬にかけて行う予定です。

保育のひろ

<<クラス表記について>>

ことり組...0・1歳児 花の組...2歳児
星の組...3歳児 月の組...4歳児
雪の組...5歳児

<<給食展示について>>

給食展示用にデジタルフォトフレームを導入しました。お子さんのお迎えの際にぜひ、ご覧ください。



<<実習生について>>

11/7(月)~19(土)の期間、聖園学園短期大学1年生が保育実習を行います。登降園の際に保護者の方とお会いする事もあるかと思いますのでご理解をお願い致します。

オータムキッズデー

10月4日(火)に雪の組の特別保育「オータムキッズデー」を行いました。7月に予定していたサマーキッズデーを延期し、この日の実施となりました。

雪の組は自分達で話し合いを重ねて、当日の活動計画を立てました。

当日はお弁当作りや園外保育、お楽しみのお宝探しなど盛りだくさんの内容で、子どもたちは朝から興奮気味。金浦のエスパーク☆にかほで遊んだ後に自分で詰めたお弁当を食べ、午後は子どもカメラで撮った写真で思い出スナック作りをしました。お楽しみのお宝探しでは5人で協力してミッションをクリアし、友達の良い所を見つける事が出来ました。

雪の組の保護者の皆様には準備などにご協力いただきありがとうございました。



園外保育

10月24日(月)に花・星の組が明星こども園へ園外保育に行きました。子どもたちは出発前に保育者と一緒にバスの乗り方や園外保育の約束を確認し出掛けました。

子どもたちは明星こども園の園庭にあるハンモックなどの遊具に興味津々。「これおもしろい」と繰り返し遊びました。

また、ヤギのぴーちゃんに桜の葉を食べさせたり、撫でたりして触れ合いを喜んでいました。



りんご狩り

10月25日(火)秋晴れのこの日、雪の組が明星こども園の雪の組と一緒に西目の斎藤果樹園さんへりんご狩りに行きました。

子どもたちは、りんご園の方にりんごのもぎ方を教えてもらい「どれにしようかな」とじっくり観察し、「僕はこれ!」と選りすぐりの大きくて赤いりんごを1人2個ずつもぎ取りました。

帰園後、給食担当者からりんごの皮をむく様子を見せてもらい、収穫したてのりんごをみんなで味わいました。



給食参観

10月14日(金)に幼児食のことり組・花・星・月・雪の組の保護者の方を対象に給食参観を行いました。子どもたちはお家の方が見ている事で張り切ったり少し甘えたりしていましたが、お家の方に見守られながら嬉しそうに食事をしていました。

この日は保護者の方に給食献立や栄養について、また、園での食育活動などについてお伝えしました。

ご家庭での食事やクッキングなどに関するアンケートにもご協力いただき、ありがとうございました。



10月のお誕生会

10月19日(水)に10月生まれのお友達1名の誕生会を行いました。誕生会のお友達が好きな食べ物と自分のチャームポイントについて答えるとみんなから「お話が上手だね」と拍手が送られました。

誕生会のお友達が飾り付けをしたクワイとぶどうがたくさんのっているデコレーションケーキが登場すると「みんなでこんな大きいケーキ、食べたいね」「フルーツいっぱいおいしそう!」と子どもたちがケーキを覗き込んでいました。その後、みんなで元気に歌を歌ってお祝いしました。

お楽しみタイムは発表会ごっこ。全園児で6曲のダンスや手遊びをし、沢山体を動かして心地よい汗をかきました。

子どもたちは曲が流れると「ステージで踊りたい!」と張り切り、ホール中が子どもたちの熱気の渦に包まれました。ことり組・花の組のステージ発表では0・1・2歳児が保育者の真似をして手遊びをする姿を見て、星・月・雪の組の子どもたちから「かわいい!」「上手だね」と笑みがこぼれていました。

たくさん踊った後のおにぎりはいつも以上に美味しかったようで、喜んで食べました。



オマチマンコンサート

10月26日(水)にオマチマン・ツマチマンコンサートを行いました。この日は明星こども園の3・4・5歳児と小砂川保育園の3歳以上児、星城ひろばのお友達も一緒にコンサートに参加し、歌やパネルシアター、手遊びなどで楽しい時間を過ごしました。



内科健診

10月26日(水)に園医の金由美子先生による内科健診を行いました。星・月・雪の組の子どもたちは名前を伝え、落ち着いて健診を受けました。ことり組・花の組の子どもたちは保育者に抱っこされて一緒に健診を受けました。



星城ひろばから

10月11日(火)に宮崎絵理さんを講師にお迎えし、今年度2回目のベビーマッサージ講座を行いました。10月26日(水)には3組の未就園児の親子が園児と一緒にオマチマン・ツマチマンコンサートに参加し、たくさんの笑いでリフレッシュされていました。

